

RELACION CON LOS CLIENTES

A la hora de ponernos en marcha con este proyecto, nos dimos cuenta de que lo que queríamos era facilitar un poco la vida de las personas que fueran a usar nuestro producto, añadiendo comodidad para un uso satisfactorio.

Por eso creemos que hay que ser fieles con nuestros clientes, el diseño en si es estándar, con unas medidas fijas para poder intentar alcanzar un rango bastante amplio de clientes, pero si se produce algún problema, sea cual sea, estamos disponibles para descambiarlo por otro nuevo o en su defecto devolver el dinero, además si se necesita uno más grande o uno más pequeño, se haría a medida, incluyendo una variación en el precio respectivamente.

Además damos voz a los clientes, ya que estaríamos encantadas de que nos transmitan sus opiniones, para reafirmarnos y sobretodo mejorar, y poco a poco ir haciendo un bolsillo más cómodo y más al gusto del consumidor.

Nosotras, lo que pretendemos con el bolsillo es a través de algo sencillo y cómodo y pretendemos ayudar intentando hacer momentos de su vida más cómodas, ya que por ejemplo, cuando sales de fiesta tienes que cargar con un bolso solo para llevar el móvil y las llaves, por poner un ejemplo, de esta forma, a través de algo practico y que les puede servir, las personas que lo usen se pueden despreocupar de ello y al mismo tiempo no perderlo.

Para finalizar, creemos que el coste no es algo excesivo y que puede estar al alcance de todas las personas que deseen adquirirlo, de forma que el ámbito económico no sea un impedimento.